



Judul : TNI AL akan Usir Kapal Asing di Natuna Utara
Tanggal : Jumat, 23 September 2022
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 4

TNI AL akan Usir Kapal Asing di Natuna Utara

KEPALA Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana Yudo Margono menyatakan pihaknya akan menghadapi kapal asing yang berani mengusir nelayan Indonesia di Laut Natuna Utara.

Diketahui, ada pengakuan nelayan wilayah Natuna yang kembali berpapasan dengan kapal *coast guard* Tiongkok dan kapal *trawl* asing di Laut Natuna Utara. Sejatinya, Yudo mengaku belum mendapat laporan soal peristiwa tersebut. Namun, Yudo tak akan mempermasalahkan jika ada kapal asing yang melintasi perairan zona ekonomi eksklusif (ZEE) dalam rangka *freedom navigation*.

“Kalau ada kapal *coast guard*, kapal perang yang melintas di ZEE itu dalam rangka *freedom navigation*, jadi berlayar bebas selama dia tidak berhenti, lego jangkar apalagi sampai mengusir nelayan kita. Nah, itu akan nanti berhadapan dengan kita kalau sampai seperti itu,” papar Yudo di Kolinlamil,

Jakarta Utara, kemarin.

Yudo mengemukakan TNI Angkatan Laut memiliki empat kapal perang di wilayah Natuna. Penambahan kapal, kata Yudo, untuk mengamankan perairan Natuna dari pengganggu nelayan di laut.

“Secara diplomatik, nanti akan saya protes dan secara nyata pasti akan kita *hadapin* dengan kapal kita karena enggak boleh mereka mengusir kapal kita di ZEE kita,” tambahnya.

Dalam kesempatan itu, Yudo membantah ada kedekatannya khusus dengan Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa. Yudo menerangkan loyalitasnya terhadap Andika lantaran Panglima TNI tersebut merupakan pengguna kekuatan terhadap prajurit yang dibinanya.

“Secara beliau, kan, sebagai atasan saya, sebagai pengguna kekuatan, saya sebagai pembina,” tutur Yudo.

Artinya, kata Yudo, dirinya akan menjalankan tugas se-

suai yang ada di dalam UUTNI, yakni sebagai kepala staf yang membantu panglima.

“Nah, itu, tugasnya sesuai UU membantu panglima. Melaksanakan tugas, membina. Ada diatur dalam UU TNI,” terangnya.

Adapun kedekatan Yudo dengan Andika semakin kentara lantaran beberapa kali terlihat berinteraksi bersama. Yang paling mencuri perhatian publik ialah ketika Yudo menjadi kepala staf angkatan pertama dan dikunjungi Andika selepas dilantik Presiden Joko Widodo menjadi Panglima TNI pada tahun lalu.

Kemudian Yudo juga mendaulat Andika menjadi warga kehormatan Korps Marinir TNI AL di sela-sela latihan Super Garuda Shield 2022 di Pantai Todak, Singkep, Kepulauan Riau, Kamis (4/8). Terkini, Jenderal Andika menghadiri Naval Expo 2022 TNI AL yang turut dihadiri Yudo di Balai Samudera, Minggu (11/9). (Ykb/P-5)